

03 avril 2022
SAVERNE

Belle marche populaire de printemps

La 33e marche populaire internationale des Marcheurs du Haut-Barr a drainé, malgré des températures hivernales, plus de 500 marcheurs heureux de se retrouver après une période de disette due à la pandémie.



Une pause bien méritée. Photo DNA

Dès l'aurore, le décor est planté ce dimanche pour les bénévoles de l'association savernoise avec un thermomètre avoisinant les 0°, des sommets vosgiens quelque peu enneigés, un jour qui tarde à se lever. Mais pas de quoi effrayer la joyeuse équipe, un café à la main, déjà à pied d'œuvre et bien rodée dans ce genre d'exercice.

Sous la houlette de Fernand, le président, les directives vont bon train, chacun des membres présents sachant où se positionner afin de préparer au mieux cet événement prisé sur des kilomètres à la ronde.

« Nous nous sommes levés tôt, nous venons de La Wantzenau et c'est avec grand plaisir que nous revenons ici sur des parcours sympathiques et une vue splendide ! » s'exclament Liliane, Robert, Marlène et Jean-Marie en pause à un point de contrôle avec le précieux cachet tamponné sur la licence de participation. Trois parcours de 5, 10 et 20 kilomètres, préparés en amont par Théo Richert, ont ainsi été appréciés des nombreux sportifs tout au long de la journée sans oublier le traditionnel repas convivial servi par les bénévoles au Cossec des Dragons.